

Dezember 2022

*Liebe Mitbürger*innen von Lehmen und Moselsürsch,*

noch ein paar Tage, dann ist Weihnachten. Wir blicken auf die kommenden Feiertage, das Fest mit unseren Familien, im Kreise derer, die uns wichtig sind. Zeit, innezuhalten und uns darauf zu konzentrieren, was wichtig ist.

Vieles hat uns in diesem Jahre geprägt. Sei es die Auswirkungen des Ukrainekrieges oder auch die andauernde Coronapandemie. Wir hoffen, dass das kommende Jahr positivere Ereignisse für uns bereit hält. Bleiben wir zuversichtlich.

Lassen Sie uns Zeit nehmen, um das alte Jahr rückblickend zu betrachten und auf das Jahr 2023 zu schauen.

Wir freuen uns auf den Neujahresempfang am 29.1.2023, zu dem Sie alle herzlich eingeladen sind.

Wir möchten Weihnachten und den Jahreswechsel heute zum Anlass nehmen und DANKE sagen. Danke, all denjenigen, die dazu beigetragen haben, Lehmen und Moselsürsch lebenswerter zu gestalten, die sich auf sozialer, kultureller und sportlicher Ebene engagiert haben. Wir danken auch den Mitgliedern des Gemeinderates, den Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung, Kindergarten, Schule und der Feuerwehr für die gute Zusammenarbeit.

Und nun wünschen wir Ihnen Zeit für das, was wirklich zählt. Wir wünschen Ihnen ein fröhliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr. Bleiben Sie gesund.

Ihr Ortsvorsteher Michael Blechschmidt und Ortsbürgermeister Arnold Waschgler